

El equipo ciclista de la **Universitat Politècnica de València** abrirá la primera etapa de La Vuelta Femenina 24 - Plaza Deportiva

- El equipo ciclista de la **Universitat Politècnica de València** abrirá la primera etapa de La Vuelta Femenina 24



<https://plazadeportiva.valenciaplaza.com/el-equipo-ciclista-de-la-universitat-politecnica-de-valencia-abrira-la-pr...>

Plaza Deportiva

Sábado, 27 abril 2024

S.L.

27/04/2024 -

VALÈNCIA. El maillot negro y amarillo del **UPV** Women's Cycling Team se estrenará este fin de semana en una de las grandes carreras del panorama ciclista internacional,

La Vuelta Femenina 24 by Carrefour.es. El equipo representante de la **Universitat Politècnica de València (UPV)** ejercerá de equipo invitado y de anfitrión en la primera etapa: la contrareloj por equipos con salida y llegada en la Ciudad de las Artes y las Ciencias de València.

La competición arrancará el domingo 28 de abril, a las 15:55h, pero unos instantes antes las formaciones Júnior (15:20h) y Élite sub-23 (15:25h) del **UPV** Women's Cycling Team cubrirán los 16 kilómetros de la primera etapa, con el fin de marcar los tiempos de referencia para el resto de equipos.

Para David Sánchez, el team manager del **UPV** Women's Cycling Team, esta participación supone "un sueño hecho realidad" para todo el equipo, sobre todo "para las ciclistas que correrán al lado de sus referentes, y en casa".

"Nuestra presencia en la prueba ciclista más prestigiosa es un golpe de efecto y la demostración de que se están haciendo bien las cosas". Una idea que comparte Vicente Gimeno, el director de las categorías Cadete y Júnior, quien remarca que "esta participación en La Vuelta Femenina 24 by Carrefour.es no ha sido fruto de la casualidad ni de la suerte, sino del trabajo y de la implicación de personas e instituciones, con la **UPV** al frente".

El **UPV** Women's Cycling Team es un equipo semiprofesional de ciclismo que el año pasado protagonizó una irrupción meteórica. En esa temporada, la de su estreno, conquistó el tercer lugar del ranking nacional de equipos, sólo superado por las formaciones Laboral Kutxa y Movistar Team, ambos de categoría internacional.

Entre sus logros en 2023 se encuentran los triunfos en el campeonato de la Comunidad Valenciana en la categoría Élite, o en la Copa Castilla La Mancha, en Sub-23, entre otros.

Suscríbete a la newsletter de Plazadeportiva